Wir sagen Danke.

Es hat uns sehr viel Spaß gemacht euch in den Wintermonaten zu bewirten.

Großen Dank geht an unseren Freund Kuba (Michael Kurzbach), an unsere Frauen Daniela und Sabine, die uns immer, wenn es eng wurde im Hintergrund zur Seite standen.

Ein Dank geht auch an den Vorstand, sowie an Daniel Eisele, Stefan Bleich, Heike u. Guido Honold, Günter Reisacher und die

Jungsenioren für den "Goldenen Kochlöffel".



Vielleicht findet sich der

Ein oder Andere Koch für den Winter 2012/2013.

Die Träger des "Goldenen Kochlöffels"

Thomas und Stefan